



## COMMUNIQUÉ

N° 97/20 / MINESEC/ DU 18 AOUT 2020

Dans le cadre de ses efforts visant à faciliter certains processus de travail, le Ministre des Enseignements Secondaires porte à la connaissance du public que certains services de son département ministériel seront numérisés. Par conséquent, tous les nouveaux diplômés des Écoles Normales Supérieures (ENS) et des Écoles Normales Supérieures de l'Enseignement Technique (ENSET) procéderont au choix de leurs différents lieux d'affectation en ligne. En outre, toutes les mutations, les nominations et les nécessités du personnel seront traitées en ligne.

Il sera également instauré une évaluation annuelle des performances de tout le personnel du MINESEC. Le résultat de cet exercice, qui se fera en ligne, constituera une base solide sur laquelle les demandes de mutation et de nomination seront traitées. Il convient par ailleurs de noter qu'à l'approche de la date de mise à la retraite d'un agent, ce dernier en sera notifié sur la plateforme que le Ministère des Enseignements Secondaires mettra en place. Cette plateforme fournira toutes les informations relatives aux pièces à fournir pour tout type de service.

Dans cette optique, tous les personnels du MINESEC n'ayant pas encore été recensé en ligne sont invités à le faire au plus tard le 30 septembre 2020. Si vous éprouvez des difficultés à utiliser cette application, veuillez appeler l'un des numéros de téléphone suivants : **696 76 12 04, 698 32 01 24, 694 22 78 22 et 677 55 12 91**. Une formation pour une bonne utilisation de cette nouvelle application numérique sera organisée ultérieurement.

**LE MINISTRE DES ENSEIGNEMENTS SECONDAIRES**

*Nalova Lyonga Ph.D*

REPUBLIQUE DU CAMEROUN  
Paix-Travail-Patrie

MINISTERE DES ENSEIGNEMENTS  
SECONDAIRES

SECRETARIAT GENERAL

CELLULE DE COMMUNICATION



REPUBLIC OF CAMEROON  
Peace-Work-Fatherland

MINISTRY OF SECONDARY EDUCATION

SECRETARIAT GENERAL

COMMUNICATION UNIT

## COMMUNIQUE

N° 97/20 / MINESEC/ OF 18 AOUT 2020

In her effort to facilitate some work processes in the Ministry, the Minister of Secondary Education announces that some areas of work will be digitalized. As a result, all graduates from the Higher Teacher's Training Colleges (**HTTC**) and Higher Technical Teacher's Training Colleges (**HTTC**) will make their posting choices online. Also, all transfer, promotion and staff needs will be made online.

In addition, performance evaluation for all **MINESEC** Staff will be introduced and this exercise will be done online yearly. The outcome of this exercise will serve as a strong basis on which transfer and promotion requests shall be granted. It should also be noted that early notification for retirement will be carried out on this platform. This platform will also guide all staff on documents to compile for any service they need in the Ministry.

In this light, all MINESEC staff who have not yet done their online census must do so on or before the 30<sup>th</sup> September 2020. If you have any difficulty in using this application, call any of these numbers: **696761204**, **698320124**, **694227822** and **677551291**. Meanwhile, training on the use of this new digital application will be announced later.

THE MINISTER OF SECONDARY EDUCATION



*Nalova Lyonga Ph.D*